

## Premier partant et premier gagnant cette année pour l'écurie Le Pied à l'Étrier

Dimanche 6 mars, à Argentan, l'écurie de groupe Le Pied à l'Étrier avait son tout premier partant en piste avec **Bourgueil** (Saddler Maker). Le cheval entraîné par Étienne et Grégoire Leenders a offert un tout premier succès cette année à ses propriétaires en enlevant le Prix de Moulins sur Orne, un steeple-chase de 4.250m, pour sa huitième sortie. Il s'agissait du premier partant de l'écurie en 2016.

L'écurie Le Pied à l'Étrier avait tenu sa première Assemblée générale la veille, le samedi 5 mars. Leurs représentants ont couru 29 courses, pour deux victoires et dix-huit places. En 2015, elle avait élargi son capital suite aux nombreuses demandes d'entrées. Ainsi, en ce début d'année, l'écurie Le Pied à l'Étrier



Les actionnaires de l'écurie Le Pied à l'Étrier © DR

rassemble trente-huit actionnaires, autour d'une idée : la passion des courses dans une ambiance conviviale. En mars, deux ou trois chevaux supplémentaires vont venir renforcer l'effectif. Sur le site de France Galop, l'écurie Le Pied à l'Étrier compte trois représentants, entraînés par Étienne et Grégoire Leenders.

JDG 08/03/16